

**Javier García Alegría, reconocido con una beca honorífica por parte del American College of Physicians**



Durante la celebración del congreso anual del American College of Physicians, ACP, celebrado recientemente en Nueva Orleans, Estados Unidos, el presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna, SEMI, y director del Área de Medicina Interna del H. Costa del Sol, Javier García Alegría, recibió de esta institución una beca honorífica (Honorary Fellowship) en reconocimiento a su labor como presidente de la SEMI. El programa de esta reunión internacional incluyó la posibilidad de realizar preguntas a través de los Módulos de Medicina Interna, lo que permite a los asistentes un análisis previo de contenidos para la selección de las sesiones científicas a las que acudir.